

Pressemitteilung

Nr. 393/2019

Potsdam, 07. November 2019

‘Jetzt ist es richtig Kunst!’

Kulturministerin Münch eröffnet Ausstellung mit Schülerarbeiten im Rahmen des Projekts ‘Klasse: Kunst für Brandenburg’

Kulturministerin **Martina Münch** hat heute im museum FLUXUS+ in Potsdam die Ausstellung ‘Jetzt ist es richtig Kunst!’ im Rahmen von ‘Klasse: Kunst für Brandenburg’ eröffnet und das Projekt der Kulturellen Bildung gewürdigt. *„Ich freue mich sehr, dass ‘Klasse: Kunst’ von den Schulen und besonders von den Schülerinnen und Schülern so gut angenommen wird. Es ist faszinierend zu sehen, was Kinder erschaffen können, wenn man ihnen den Raum und die Möglichkeit dazu gibt. Mit diesem Projekt erhalten Schulkinder nicht nur eine vertiefte künstlerische und kulturelle Bildung, sondern lernen auch, sich selbst gestalterisch und künstlerisch auszudrücken. Ich freue mich, dass wir unsere Unterstützung für die Kunstschulen in den vergangenen Jahren von 90.000 auf 400.000 Euro mehr als vervierfachen und auch die Mittel für das Kunst-Projekt deutlich erhöhen konnten. Damit haben wir die Rahmenbedingungen für Kulturelle Bildung im Land entscheidend verbessert.“*

Das vom Land geförderte **Projekt ‘Klasse: Kunst für Brandenburg’** des Verbandes der Musik- und Kunstschulen Brandenburg e.V. wurde im Schuljahr 2017/18 an ausgewählten Grund- und Förderschulen gestartet. Nach dem erfolgreichen Abschluss der zweijährigen Pilotphase wird das Projekt ab diesem Schuljahr ausgeweitet und dauerhaft an den Schulen etabliert. Das Projekt ‘Klasse: Kunst’ wird im Rahmen des Förderprogramms ‘Musische Bildung für alle’ gefördert. Für das Programm stellt das Land in diesem Jahr 1,6 Millionen Euro zur Verfügung, 400.000 Euro mehr als im Vorjahr. Im Rahmen der gesetzlichen Förderung erhalten die sieben staatlich anerkannten Kunstschulen bzw. Kunstschulbereiche an Musikschulen zudem jährlich 400.000 Euro für ihre Arbeit.

Die **Ausstellung ‘Jetzt ist es richtig Kunst!’** zeigt vom 07. bis 24. November 2019 Arbeiten, die in den letzten beiden Jahren in 14 Kunstklassen an sieben Grund- und Förderschulen in Kooperation mit Kunstschulen entstanden sind. Gezeigt werden unter anderem Zeichnungen, Drucke, Malerei und plastische Arbeiten der beteiligten Schülerinnen und Schüler. Die Ausstellung ist mittwochs bis sonntags, 13.00 bis 18.00 Uhr, im museum FLUXUS+ zu sehen. Der Eintritt ist frei. Ein Besuch der Ausstellung für Schulklassen ist nach vorheriger Anmeldung auch außerhalb der Öffnungszeiten möglich. Kulturministerin Martina Münch ist Schirmherrin des Projekts und der Veranstaltung.

